
 GTX 550TIErledigt

Beitrag von „Cassius“ vom 28. August 2017, 16:51

ich bin jetzt günstig an eine GTX660 von einem Kollegen gekommen, der sie noch rumliegen
hatte. Ich werde diese, wenn ich sie bekomme einmal testen und schauen was dann passiert.
Diese setzt laut Wiki nicht auf der Fermi Architektur auf. Ich hoffe damit klappt es besser. Nicht
das die Karte irgendwie doch einen weg hat.

@ralf.k
Der Rechner wird hauptsächlich für Photoshop genutzt und da ist eine Cudaunterstützung recht
gut.

@al6042
die Initial Display Output steht auf PCIe Slot 1.
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